

にぎわい通信

会員だより

令和6年度4月号「にぎわい通信」285号を発行しましたのでご案内いたします。今回は新潟県新潟市及び富山県高岡市におけるにぎわいの様子を紹介いたします。

『アザマラ・ジャーニー』が初寄港しました！！

3月23日に新潟港西港区山の下ふ頭へ『アザマラ・ジャーニー』が初寄港しました。寄港時には、ご当地キャラクターによるお出迎えやふるまい酒などの歓迎が行われました。

入港後、船内で初寄港歓迎式典が行われ、船長へ記念品と花束が贈呈されました。

同船は、マルタ船籍、総トン数30,277トン、全長181m、幅25.46m、乗客定員690名です。

662名が乗船されており、新潟県内各地を巡るオプションルツアーに参加し、新潟県でのひとときを楽しんだあと、次の寄港地である金沢港へ向けて出港しました。

新潟県
新潟市



新潟港西港区に入港



入港時の様子



クルーズ船PR・おみやげコーナー



ご当地キャラクターによるお出迎え

『ウエステルダム』が初寄港しました！！

4月7日に伏木富山港（伏木地区）伏木万葉ふ頭の万葉第3号岸壁へ『ウエステルダム』が初寄港しました。お出迎えでは高校生よる万葉衣装でのお手振りが行われたほか、高岡市のマスコットキャラクターが乗客を歓迎しました。

入港後、船内で初寄港歓迎式典が行われ、船長へ記念品が贈呈されました。

同船は、オランダ船籍、総トン数82,862トン、全長285.24m、幅32.21m、乗客定員1,964名です。

1,931人が乗船されており、オプションツアーに参加した乗客は富山県内の国宝「瑞龍寺」やお隣石川県の観光地などを訪れました。

出港セレモニーでは、吹奏楽の演奏や太鼓パフォーマンスが行われ、その後、次の寄港地である酒田港へ向けて出港しました。

富山県
高岡市



伏木富山港(伏木地区)に入港



オプションツアーに参加する乗客



吹奏楽の演奏でお見送り



太鼓パフォーマンスでお見送り

事務局より

令和6年度がスタートしました。事務局（北陸地方整備局）メンバーは昨年度から変更ありません。会員の皆様におかれましては、引き続き本ネットワークの活動にご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。